



ENTREPRENEURIAT

MusiCohésion, une entreprise de team building musical accompagnée par le territoire

Au départ, c'était une structure en lien avec Pôle Emploi, et ensuite avec la couveuse Astrolabe, en partenariat avec le Grand-Orly Seine Bièvre entre autres, on a repris tout le chemin de la création d'entreprise.

Publié le 25 mars 2022

Implantée à l'Hay-les-Roses, la société MultiCohésion est notamment spécialisée dans la cohésion d'équipe par la musique et la valorisation des soft skills.

Nous avons rencontré sa fondatrice, Guénaëlle Aveillan, qui nous présente la structure et nous explique comment le Grand-Orly Seine Bièvre l'a accompagné dans sa création d'entreprise.

*Témoignage
de Claude
Caverivière,
directeur
des
ressources
humaines
d'ERIS.
Spécialiste
de la
sécurité à
Ivry-sur-
Seine, cette
société
recrute et
forme sur le
territoire.*

